

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rencontre productive entre la SAF'Île et le ministre Gilles Arsenault pour discuter des enjeux de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard

[25/05/2023], [Summerside, IPE] - La SAF'Île a récemment rencontré le ministre responsable des Affaires acadiennes et francophones, Gilles Arsenault, pour échanger sur les défis auxquels fait face la communauté acadienne et francophone de l'île.

Lors de cette rencontre, des sujets importants ont été abordés, notamment l'accès limité aux services provinciaux en français, le retard dans la publication du rapport annuel sur la mise en œuvre de la Loi sur les services en français, le besoin d'une lentille francophone pour les programmes gouvernementaux, la nécessité d'un financement adéquat pour les infrastructures et ressources des services communautaires, ainsi que l'état d'avancement de la stratégie d'immigration francophone.

La SAF'Île a exprimé ses préoccupations et recommandé des mesures concrètes pour améliorer ces situations, notamment l'établissement de cibles en immigration francophone, la publication rapide du rapport annuel attendu et l'octroi de financements adéquats pour les infrastructures communautaires.

La rencontre s'est déroulée dans un esprit de collaboration et le ministre Gilles Arsenault s'est montré réceptif aux préoccupations de la communauté acadienne et francophone. La SAF'Île continuera de travailler en étroite collaboration avec le ministre responsable des Affaires acadiennes et francophones, en s'appuyant sur l'effort collectif des autres institutions gouvernementales. Étant donné qu'il y a de nouveaux visages autour de la table des ministres, la SAF'Île a fait une demande afin de faire une présentation au cabinet pour faire avancer les intérêts de la communauté.

A propos de la SAF'Île

La Société acadienne et francophone de l'Île est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.

Indirah ASSELAS

Responsable des
communications

 www.safîle.org

 communications@safîle.org